

---

## Turnen

Fachwartin: Marina Behrens  
Holunderweg 5  
21709 Himmelpforten  
Tel. 04144-230897  
[marina.behrens@gmx.de](mailto:marina.behrens@gmx.de)

---

### Jahresbericht Turnen

Das Turnjahr begann für uns alle aufgrund der 2G+ Regel noch etwas verhalten. Bei den jüngeren Turnerinnen hatten wir aber nach wie vor guten Zuspruch auch über die Grenzen des Landkreises hinaus. Auch das Abenteuerturnen bei Kathrin Fehse füllt jeden Montag die Halle mit rund 40 Kindern komplett aus.

Die eigentlich für Februar geplanten Kreismeisterschaften wurden dieses Jahr vorsorglich auf Juni verlegt, wodurch wir uns eine größere Teilnehmerzahl erhofften. Leider konnte durch die nötigen Sanierungsmaßnahmen der Porta Coeli Halle der Wettkampf nicht wie geplant in Himmelpforten stattfinden. Daher waren wir auch nicht optimal auf diesen Wettkampf vorbereitet, denn es fehlten die gewohnten Trainingsmöglichkeiten. Wir konnten aber glücklicherweise auf die Sporthalle in Oldendorf ausweichen, hierfür nochmal ein großes Dankeschön!



Insgesamt gingen wir dann doch nur mit 7 Turnerinnen an den Start. Erfreulicherweise belegten Lucy Baldig und Jette Marie Grosser in ihrer Altersklasse den 1. und 2. Platz. Die

Mädchen des Jahrgangs 2010-2013 landeten im Mittelfeld und Elsa Bartels konnte als unsere jüngste Teilnehmerin den 3. Platz erringen.

Für die "Seniorinnen" war dieses Jahr aus verschiedenen Gründen leider keine Teilnahme an Wettkämpfen möglich. Daher vertieften wir unseren Gleichgewichtssinn beim gemeinsamen Stand Up Paddeln.

Bei den diesjährigen Herbstwettkämpfen im Oktober und November konnten wir dann groß auftrumpfen. Wir statteten 35 Mädchen mit neuen Turnanzügen aus. Es sollten alle die Chance haben nach der langen Pause ihren teilweise ersten Wettkampf zu turnen. Die Begeisterung und Aufregung war bei uns allen zu spüren. Auch freuten sich die Eltern endlich mal die Ergebnisse des Trainings zu bestaunen. So erturnten sich Nafisha und Amina Zainualabdeen Platz 2+3 und Linn Hartlef und Lucy Baldig Platz 2+4 in Ihrem ersten Kür-Vierkampf. Wir hatten zwar keine älteren Turnerinnen am Start, konnten aber einige tolle Übungen der anderen Vereine bestaunen, die hoffentlich zur Nachahmung anregen. Bei den kleinsten Teilnehmerinnen konnten unsere Mädels-Mannschaften glänzen und belegten jeweils den ersten Platz in Ihrer Altersklasse.

Dem ab 2023 neu eingeführten Wertungssystem stehen wir zwar noch etwas skeptisch gegenüber, hoffen aber dennoch auf ein paar weitere Wettkämpfe, vielleicht auch wieder eine Bezirksteilnahme.

